



Secrétariat : **BOZEK Marian**
1, rue du Warndt
57490 L'HÔPITAL

Email secrétariat : marian.bozek@wanadoo.fr

Site Internet : <http://cycloclubssaintebarbe.net/>

Mis à jour 1^{er} avril 2012

HISTOIRE AUTOUR DU CLUB

L'Association " **CYCLO-CLUB SAINTE-BARBE MERLEBACH** " qui s'appelait à l'origine " **VÉLO-CLUB UE REUMAUX** " de 1993 à 1999 a été créée lors de l'Assemblée Générale du 11 décembre 1993.

Au début de son histoire, à son origine, en 1984, à l'Unité d'Exploitation de Reumaux, a été créée une amicale interne au siège, composée d'un groupe de cyclotouristes, qui permettait aux mineurs la pratique du vélo pendant les fins de semaine. Composée d'employés à son début, rapidement se sont joints des ouvriers.

Cette amicale interne a été dissoute, les membres la composant ont décidé de créer une association, affiliée à la FFCT, avec un nouveau comité et ses propres statuts, approuvés lors d'une AG de constitution le 11 décembre 1993.

Cette association s'appelait le " **VÉLO-CLUB UE REUMAUX** ".

La dénomination " **VÉLO-CLUB REUMAUX** " a été changée lors de l'assemblée générale du 26 novembre 2000, suite au rattachement de l'UE Reumaux à l'UE Vouters. Ces deux unités n'en formant plus qu'une seule, l'UE Merlebach. Lors de cette AG le club devient " **VÉLO-CLUB UE MERLEBACH** ".

En 2003, le Vélo-Club a fêté ses 10 ans avec, lors de sa journée du mois de juin, des circuits Route et VTT spécialement préparés pour cet événement, et qui passaient par toutes les localités du bassin Houiller ayant des puits de mine. Cette journée anniversaire était appelée " **Circuits des Puits et Chevalements** ".

L'année 2003 ayant vu la fin de l'extraction charbonnière à l'UE Merlebach, c'est ainsi que le 24 janvier 2004, lors de l'AG 2003, le club a été amené à changer de nom pour la 3^{ème} fois.

Le nouveau nom du club devient " **CYCLO-CLUB SAINTE BARBE MERLEBACH** " à Freyming-Merlebach. La fermeture définitive de l'UE MERLEBACH le 31 décembre 2007, nous amènera à transférer notre siège vers la MDA (Maison des Associations) 108, avenue Poincaré à FREYMING, puis en 2011 au siège actuel, 1, rue du Wiselstein à MERLEBACH.

Evolution des effectifs depuis l'AG 1993, année de constitution du club et affiliation à la FFCT.

Année	Nombre de membres	Nombre de licenciés FFCT
1994	46	
1995	40	
1996	60	11
1997	67	22
1998	74	27
1999	46	22
2000	62	19
2001	69	12
2002	108	35
2003	152	41
2004	152	53
2005	165	59
2006	183	65
2007	180	63
2008	178	59
2009	170	67
2010	178	92
2011	172	95
2012	148 (au 1 ^{er} avril 2012)	79 (au 1 ^{er} avril 2012)

DÉNOMINATION DU CLUB

Association

CYCLO-CLUB SAINTE BARBE MERLEBACH

Siège Social

1, rue du Wiselstein
57 800 FREYMING MERLEBACH

Président

Monsieur HEITZ François 1, impasse d'Anjou 57 800 FREYMING MERLEBACH
Email francois.heiz@sfr.fr

Secrétaire

Monsieur BOZEK Marian 1, rue du Warndt 57 490 L'HÔPITAL
Email marian.bozek@wanadoo.fr

Trésorier

Monsieur HEHN Julien 1, rue Saint Jean 57 515 ALSTING
Email julien.hehn@free.fr

N° Déclaration

N° d'inscription au TI de Saint-Avold : 1322 volume XXIV le 11-12-1993

N° d'affiliation FFCT : 05 934 en 1993

N° d'inscription à Jeunesse et Sports : 57-95-33 le 03-10-1995

Téléphones Club Contacts

Président : 03 87 81 65 15 (domicile) portable : [06 04 17 48 78](tel:0604174878)

Secrétaire : 03 87 93 58 46 (domicile) portable : [06 33 04 38 02](tel:0633043802)

Trésorier : 03 87 99 12 15 (domicile) portable : [06 78 32 29 29](tel:0678322929)

Site : <http://cycloclubsaintebarbe.net/>

Histoire du maillot

En 1993, à la création du club, le maillot avait été offert par le chef de siège de l'UE Reumaux. Les couleurs étaient bleu, blanc et orange.

C'est en 2000, lors de la fusion des 2 unités d'exploitation qui étaient Reumaux et Merlebach, que le club a changé de nom, pour devenir le Vélo Club UE Merlebach.

Au mois de mars 2000, l'idée de changer le maillot fut lancée.

En 2002, lors d'une réunion de comité, sous l'impulsion du président Bernard WARING, le comité avait décidé de mettre en valeur la corporation minière sur ses maillots.

Au mois de janvier 2004, le Cyclo-Club UE Merlebach prit son nom actuel, Cyclo-Club Sainte-Barbe Merlebach.

Une première campagne fut alors lancée, le maillot prit alors ses couleurs définitives. Le jaune, le rouge et le noir, couleurs symboliques du fond, où peuvent survenir le feu, les flammes, coup de grisou, etc...

Noir pour la couleur du charbon,

Jaune pour les flammes,

Rouge pour la chaleur,

C'est pourquoi aussi les ondulations (flammes) des couleurs sur le tissu.

Une seconde campagne maillot fut relancée en 2005. Le comité avait décidé d'y associer certains symboles.

La statue de la Sainte Barbe, patronne des corporations minières, pompiers, cannoniers, artificiers, etc...

Un cycliste est représenté avec le casque et sa lampe, éclairant sa route.

Depuis 2003, nous sillonnons les routes de France et à l'étranger, en portant fièrement ces couleurs, symbolique de notre appartenance à cette corporation de travailleurs du sous-sol.

1993
avant - arrière



2002
avant - arrière



2005
avant - arrière



Cyclo et sa lampe
Sainte Barbe

